SANDGRUBE / Gemeinden und SPÖ Bruck unterstützen die Gugelbärenbande.

Gugelbären im Sand tobend

HÖFLEIN / Bald schon können sich die Kinder der Betreuungseinrichtung "Gugelbärenbande" in ihrer neuen Sandgrube austoben. Der Bagger war schon am Werken, der Sommer kann für die Ein- bis Neunjährigen also schon kommen. Ermöglicht wurde der Bau durch die finanzielle Unterstützung der Gemeinden Höflein und Rohrau und der SPÖ Bruck. Die "Gugelbärenbande" bedankt sich bei allen Beteiligten.

Verkostung der feinen Weine

HÖFLEIN / Das Weingut Zwickelstorfer veranstaltet gemeinsam mit Jörg Bretz von 5. bis 7. Juni ein Hoffest, wo die Gäste nicht nur mit den edlen Tropfen der Top-Winzer verwöhnt werden, sondern auch mit Kulinarik. Beginn ist um 14 Uhr, sonntags schon um 11 Uhr.